

Tag der Pausenmilch 4. November 2021

Seit vielen Jahren werden wir in der Primarschule Kienberg an diesem speziellen Tag wie selbstverständlich von den Kienberger Landfrauen mit einem Becher Milch und frischen, selbstgebackenen Brötchen verwöhnt. Zu normalen Zeiten dürfen sich alle an einem ansprechenden Buffet bedienen. Zu Coronazeiten bekommt jede einzelne Stufe eine fixfertig abgepackte Tasche. Auch wir Lehrpersonen werden immer liebevoll berücksichtigt und dürfen uns ebenfalls mit diesen Köstlichkeiten stärken.

Es ist klar:

Sowohl die Kinder wie das jeweilige Lehrerteam lieben diesen Anlass!

Wir möchten uns bei allen Beteiligten und vorallem auch bei Michaela Burren von ganzem Herzen für diese liebevolle Grosszügigkeit bedanken.

